

# PlantaDoce.

ADN

## Fresenius propone a Christoph Zindel para su consejo de supervisión

Klaus-Peter Müller dejará de formar parte de este órgano a lo largo del primer semestre. La petición se formalizará en la próxima asamblea general anual, programada para el 13 de mayo de 2022.

PlantaDoce  
18 mar 2022 - 09:49



Fresenius anuncia cambios en su organigrama. El consejo de supervisión de la compañía alemana propondrá que, en la próxima asamblea general anual, programada para el 13 de mayo de 2022, se elija a **Christoph Zindel como miembro del consejo de supervisión**, según ha anunciado la compañía en un comunicado.

Como se anunció el año pasado, **Klaus-Peter Müller dejará de formar parte de órgano a lo largo del primer semestre**, entregando, además, la presidencia del comité de auditoría a Susanne Zeidler. Las próximas elecciones periódicas, para elegir a todos los representantes de los accionistas de Fresenius, están programada para la Asamblea General Anual de 2025.

Zindel ha sido miembro de la junta directiva de Siemens Healthineers desde octubre

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/fresenius-propone-a-christoph-zindel-para-su-consejo-de-supervision>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

2019. Inició su carrera como cirujano, en el departamento de medicina interna y medicina nuclear, antes de pasar a la industria de la salud en 1998 como gerente de segmento en Siemens.

En esta empresa ocupó diversas gestiones posiciones en la división de negocio de tomografía por resonancia magnética. Después de tres años en Estados Unidos, **donde ejerció como jefe de la unidad de negocios de hematología y análisis de orina**, en Beckman Coulter (Miami), regresó a Siemens Healthineers.

## **Zindel ha sido miembro de la junta directiva de Siemens Healthineers desde Octubre 2019**

De nuevo en la multinacional alemana, Zindel lideró la línea de negocio de resonancia magnética. **En 2018, fue nombrado presidente diagnóstico por la imagen.** Wolfgang Kirsch, presidente del consejo de supervisión de Fresenius, ha explicado que “Zindel tiene amplia experiencia internacional y conocimiento integral de la industria de la salud; esto genera una adición sobresaliente a nuestra junta”.

Fresenius es un grupo sanitario internacional que ofrece productos y servicios para diálisis y hospitales, así como atención médica domiciliaria a pacientes. El grupo consta, a su vez, de cuatro segmentos de actividad a través de las empresas: Fresenius Kabi, Fresenius Helios, Fresenius Vamed y Fresenius Medical Care. **En España, la compañía es propietaria de Quirónsalud.**